



12-88-1-22
168902 1930-1248
3 1982-1881-1-22

Estrenan en Alemania obra del dramaturgo Jorge Díaz

DPA, Bremen

Con un gran aplauso fue recibido antenoche en la ciudad de Bremen el estreno alemán de la pieza teatral *Dulce estercolero*, donde el dramaturgo Jorge Díaz describe el menosprecio de una dictadura por los derechos humanos.

La obra fue llevada a escena por el conjunto del Teatro Ernst Waldau, bajo la dirección de Rolf B. Wessels, con un escenario en dos niveles conectados por una pasarela.

En la obra, en que el autor se remite a los regímenes de Franco en España y de Pinochet en

Chile, el terror de la dictadura se hace carne en seis presos tan quebrantados moral, psíquica y físicamente que no escapan a la violencia ni aunque tengan la posibilidad de hacerlo.

En una escenografía que patentiza la opresión mediante una alambrada de púas, la pieza fue interpretada en forma expresiva y convincente por Ingrid Ebel, Sabine Junge, Elfie Schrottd, Horst Arentholt, Maarten Fluegge y Rolf Steven.

Jorge Díaz nació en Rosario (1930) y vivió en Chile desde 1934 hasta 1965. Actualmente reside en España.

Estrenan en Alemania obra del dramaturgo Jorge Díaz [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan en Alemania obra del dramaturgo Jorge Díaz [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile